



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono

De buena fuente



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1188 VIERNES 28 DE JUNIO DE 2013

Logroño se consolida como **smart city** con la ampliación de la cobertura **WiFi pública**

Se ha dotado de cobertura al 100% de la zona hotelera y comercial del Casco Antiguo de la ciudad

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, informó de la ampliación de la **cobertura WiFi desplegada en zonas públicas de la ciudad** durante los últimos meses y que **dotará de este servicio al centro histórico de la ciudad**. Un servicio **libre y gratuito para los ciudadanos**.

En la presentación, la alcaldesa destacó que con la ampliación de los puntos WiFi *"Logroño se consolida como smart city, una ciudad vinculada a la tecnología para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos, y en este sentido el acceso a Internet contribuye a este objetivo"*.

El Ayuntamiento pone en marcha estas nuevas **'smart zonas'** en el centro con el objetivo de avanzar hacia una ciudad WiFi,

en la que el 100% de la zona hotelera y comercial del Casco Antiguo cuenta ya con cobertura. Con esta ampliación de cobertura WiFi se posibilita la navegación por internet en todo el centro de la ciudad dinamizando el sector comercial, hostelero y turístico.

Asimismo, señaló que se trata de un nuevo ejemplo de colaboración entre la Administración municipal y el sector privado, *"en este caso, gracias a la empresa riojana Knet, la ampliación de la red es una realidad que sitúa a la ciudad en la vanguardia de navegación en internet mediante dispositivos móviles"*.

Nuevas zonas WiFi

Las nuevas zonas de cobertura WiFi, **'smart zonas'**, que se han instalado en el centro de la ciudad son:

Avenida de Portugal: desde el Paseo del Espolón hasta la Plaza de Alférez Provisional (incluida).

Bretón de los Herreros: desde el cruce de Capitán Gallarza hasta el cruce con la calle Portales.

Once de Junio: desde el cruce con la calle Portales hasta el Muro del Revellín, incluida la Plaza del Centro Cultural de Ibercaja.

Calle Laurel y Travesía de Laurel.

Calle San Agustín: toda la calle incluida la Plaza de San Agustín.

Calle Portales: desde la Glorieta del Doctor Zubía (se incluye la práctica totalidad de los alrededores del Instituto Sagasta) hasta el cruce con la calle Once de Junio.

Calle San Juan y Travesía de San Juan: la totalidad de ambas calles incluida la zona final de la calle Marqués de Vallejo.

Vuestra Alcaldesa

Una ciudad inteligente es aquella que pone la tecnología al servicio del ciudadano; que se vale de los nuevos avances tecnológicos para hacer más fácil el día a día de sus vecinos.

Por eso queremos que Logroño sea una ciudad inteligente y en ello estamos trabajando, porque en el Ayuntamiento tenemos la responsabilidad de incrementar la calidad de vida y de poner todos los recursos a nuestro alcance para conseguirlo. Unos recursos que por supuesto no son ilimitados y en cuya gestión también se aplica el concepto "smart". La eficacia y la eficiencia son principios que prevalecen y que unidos a la tecnología nos están ya ofreciendo resultados como la reducción de los consumos eléctricos en centros deportivos o el ahorro de agua en el riego de jardines.

Son muchos los proyectos que estamos desarrollando como "smart city", pero sin duda el disponer de una amplia cobertura pública wifi es uno de los más importantes porque es un servicio que se ofrece a todos los ciudadanos; siendo además la base para el acceso a muchos otros que ya están en marcha y otros que no tardarán en llegar.



C. Gamarra



La alcaldesa, junto a uno de los postes indicadores

agenda

Viernes 28	12 h. Cine y Medio Ambiente. Cortometrajes sobre el agua, un recurso vital. Casa de las Ciencias. 20 h. Música en la Gota. Concierto de Desvelo. Gota de Leche. 20 h. Festival de teatro. Dinámica teatral. Sala Gonzalo de Berceo.
Sábado 29	9 a 14 h. Muestra Agroecológica Ciudad de Logroño. Plaza de Santiago. 12 h. Cine y Medio Ambiente. Cortometrajes sobre el agua, un recurso vital. Casa de las Ciencias. 12 h. El libro del verano. Para niños de 5 a 10 años. Biblioteca de La Rioja. 20 h. Festival de teatro. Dinámica teatral. Sala Gonzalo de Berceo.
Domingo 30	12.30 h. Misa gregoriana. Coro Cum Júbilo. Iglesia de San Bartolomé. 18 h. Festival de teatro. Dinámica teatral. Sala Gonzalo de Berceo.
Lunes 1	20.30 h. Fin de curso. Academia de baile Paco Chamizo. Auditorio del Ayuntamiento.
Martes 2	12 h. Talleres de verano. Volcanes (7-9 años). Casa de las Ciencias. 20.15 h. Ciclo Última hora II. Filmoteca Rafael Azcona. 'Los ilusos' . Sala Gonzalo de Berceo.
Miércoles 3	12 h. Talleres de verano. Taller-saurio (5-8 años). Casa de las Ciencias. 20.15 h. Ciclo Última hora II. Filmoteca Rafael Azcona. 'Story for the Modlins' . Sala Gonzalo de Berceo.
Jueves 4	12 h. Talleres de verano. Taller-saurio (9-12 años). Casa de las Ciencias. 20 h. Charla. 'Vivienda: problemas y soluciones planteadas desde Cáritas' . Ateneo Riojano. 20.15 h. Actividades de la Viajateca. Escalada Cerro Torre y Patagonia. Gota de Leche. 21 h. Concierto de la Banda de Música de Logroño. Paseo del Espolón.
Viernes 5	12 h. Talleres de verano. Experimentos increíbles (5-6 años). Casa de las Ciencias. 20.30 h. Desenchufados. Concierto de Atlas. Plaza del Parlamento.
Domingo 7	19 h. Espectáculo de Danza , organizado por FEAPS-La Rioja. Auditorio del Ayuntamiento.
Martes 9	12 h. Talleres de verano. La gravedad no es grave (8-9 años). Casa de las Ciencias. 20.15 h. Ciclo Última hora II. Filmoteca Rafael Azcona. 'Otel-lo' . Sala Gonzalo de Berceo.
Miércoles 10	12.30 h. Cuentacuentos. El secreto de la tortuga (5-6 años). Casa de las Ciencias 20.15 h. Ciclo Última hora II. Filmoteca Rafael Azcona. 'La plaga' . Sala Gonzalo de Berceo.
Jueves 11	12 h. Talleres de verano. Im-presión-ate (9-12 años). Casa de las Ciencias. 21 h. Concierto de la Banda de Música de Logroño. Paseo del Espolón.

punto limpio móvil

De lunes a sábado, de 9 a 15 horas.

Viernes 28. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

Sábado 29. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes 1. Plaza Rosalía de Castro y Plaza Primero de Mayo.

Martes 2. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Plaza Joan Miró.

Miércoles 3. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 4. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y Plaza del Mercado.

Viernes 5. Plaza del Ayuntamiento y Plaza Chiribitas con Padre Claret.

Sábado 6. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes 8. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes 9. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.

Miércoles 10. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 11. Plaza del Cerrado (Varea).

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Impreme: Gráficas Ochoa, S.A. Dep. Legal: LO-101-1986

exposiciones

Sala Amós Salvador

Un canon... Carmelo Hernando. Hasta el 17 de agosto.

Casa de las Ciencias

Experiment-área. Hasta el 3 de julio.

La energía nos mueve. Hasta el 3 de julio.

Fotógrafos de la naturaleza. Del 4 de julio al 4 de septiembre.

Gota de Leche

Trastienda de un sueño. M.A. De Blas. Fotografía. Del 2 al 12 de julio.

Calles logroñesas. Pablo Garay. Del 2 al 12 de julio.

Cydonia. Marta Terrazas y Ester Vicario. 1 al 15 de julio.

Otras exposiciones

Puente de Arte Internacional. Sala Ibercaja-San Antón. Hasta el 5 de julio.

Paisajes y rincones de Alfaro. Centro Ibercaja-Portales. Hasta el 5 de julio.

Gráfica. Universidad Popular. Hasta el 6 de julio.

Atrapados en la red. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 10 de julio.

Pintura al aire libre San Bernabé. Centro Ibercaja-Portales. Hasta el 19 de julio.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Talleres, de 11 a 14 y de 17.30 a 19.30 horas.

Semana de la Energía. Sábado, 29 y domingo, 30.

Mandalas de verano. Sábado, 6 y domingo, 7.

Punto lectura Parque del Carmen

De lunes a viernes, de 11 a 14 h. y de 17 a 20 h; sábados, de 10 a 14 h.

Talleres: lunes, miércoles y viernes, de 18 a 20 h.

Leemos entre todos: martes y jueves, de 18 a 19 h.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Salida a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano), de jueves a domingo. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en la web www.ticketea.com.

Visitas narradas a los espacios del vino. Los sábados a las 12 y a las 19 horas y los domingos, a las 12 horas. Salida desde el Calado de San Gregorio y visita al Espacio Lagares y el Centro de la Cultura del Rioja. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en la web www.ticketea.com.

Visitas a la torre de Santiago. Los jueves, a las 22 horas, y los sábados, a las 11 horas. La duración de la visita es de unos 45 minutos en grupos no superiores a 20 personas.

El claustro de la iglesia de Palacio abre sus puertas al público en horario de 11 a 13 horas y de 18 a 19.30 horas.

Gota Music, vol VII. Dirigido a los jóvenes músicos logroñeses. Plazo de presentación de obras hasta el 15 de julio. Las bases pueden consultarse en www.lojoven.es o en [infojoven 941-201615](mailto:infojoven@lojoven.es).

Proyecta 2013. III Concurso de becas para iniciativas artísticas de jóvenes. Presentación en el 010 hasta el 22 de agosto. Más información en forocreadores@logro-o.org o en el espacio joven de la Gota de Leche.

Concert Ebro. Concurso para grupos musicales organizado por el Consejo de la Juventud de Logroño Ciudad, con la colaboración del Ayuntamiento y del IRJ. El plazo de inscripción finaliza el 10 de julio y puede realizarse en la sede del Consejo de la Juventud (C/ Sagasta, 21).

El 'Sueño de una noche de Logroño'

161 comercios y 14 establecimientos hosteleros participan el viernes, 28 de junio, en la segunda edición de la iniciativa de dinamización comercial 'El sueño de una noche de Logroño', organizada por el Ayuntamiento de Logroño y la Cámara de Comercio de La Rioja. Se ha diseñado un variado programa de dinamización, que se prolonga de 20 a 24 horas.

Gamarra ratificó en Bruselas el **'Pacto de los Alcaldes'** para mejorar la eficiencia energética

Imagen de algunos de los asistentes a las reuniones del Pacto de Alcaldes, en Bruselas. Entre ellos participó la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ratificó el **'Pacto de los Alcaldes'** en una reunión mantenida esta semana en el Parlamento Europeo, en Bruselas. Se trata del principal movimiento europeo en el que participan autoridades locales y regionales, que han asumido el compromiso voluntario de **mejorar la eficiencia energética y utilizar fuentes de energía renovable en sus territorios**. En concreto, se han fijado superar el objetivo de la Unión Europea de reducir en un 20 por ciento las emisiones de CO² antes de 2020.

La vinculación de Logroño y del resto de ciudades europeas con este principio va más allá de una simple declaración de intenciones. De hecho, **han establecido una serie de pasos, informes y seguimientos periódicos de obligado cumplimiento**.

En esta línea, el Ayuntamiento de Logroño ha comenzado a elaborar los pliegos para la contratación del inventario de emisiones, cuya licitación está prevista en los próximos meses, y la posterior redacción del **Plan de Sostenibilidad**. Además, difunde un mensaje común en todas las redes a las que pertenece la ciudad y, en especial, a través de la Red de Ciudades Inteligentes, de la que Cuca Gamarra es vicepresidenta. Del mismo modo, se ha organizado una **Semana de la Energía**, con numerosas actividades en la Casa de las Ciencias.

La alcaldesa de Logroño aseguró que esta adhesión supone **"no sólo un compromiso del Ayuntamiento, sino del conjunto de la sociedad logroñesa, un objetivo que debe ser compartido por todos los ciudadanos"**.

El Pacto de los Alcaldes fue impulsado por la Comisión Europea en enero de 2008 y Logroño se adhirió en septiembre de 2012. Reúne a 4.754 ciudades con una población total de 175 millones de personas.

En la reunión, el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso, aseguró que *"las ciudades son el motor de evolución y revolución en Europa. Todo empieza en las ciudades"*, con lo que justificó que asuman un papel importante en el desarrollo de soluciones innovadoras para preservar el medio ambiente.

En total, más de 600 personas acudieron al acto, entre alcaldes, representantes regionales y de la Unión Europea, funcionarios locales y responsables de empresas del sector privado. La Junta de Gobierno



Cuca Gamarra y el concejal Jesús Ruiz Tutor hablaron con el presidente del Comité de las Regiones, Ramón Valcárcel, de los trabajos previstos por este organismo en materia municipal.



La alcaldesa de Logroño y el consejero de Deporte de la representación española, Camilo Vázquez. Ambos hablaron de la candidatura de Logroño a Ciudad Europea del Deporte 2014.

Gota de Leche: al ser



La Gota de Leche es un edificio íntimamente ligado al ámbito juvenil de la ciudad. De hecho, el próximo 23 de octubre cumple su décimo aniversario como 'espacio de juventud'.

La Gota de Leche tiene sus puertas abiertas a los logroñeses como **centro de recursos juveniles y artísticos**, dirigido a jóvenes entre 18 y 35 años, aunque últimamente se está ampliando hasta los 16 años.

Además de la programación propia, el edificio **cuenta con numerosos espacios acondicionados para que jóvenes, asociaciones y colectivos puedan desarrollar sus iniciativas**. La Gota de Leche tiene espacios para reuniones, cursos, talleres, proyecciones, cocina, sala de usos múltiples, patio y zona de exposiciones. También dispone de plató de vídeo, un estudio de grabación y un aula de informática, con catorce ordenadores con conexión a internet.

Un servicio público y gratuito que contempla información y asesoramiento, cursos de formación y talleres, principalmente de informática y audiovisuales, cesión de espacios y materiales y

exposiciones. Trabajan nueve personas que se ocupan de los diferentes servicios y tres funcionarios del área de Juventud del Ayuntamiento de Logroño.

Programación especial de verano

En julio arranca la programación especial de verano para La Gota de Leche, un completo programa que comprende desde cursos de **audiovisuales o informática** hasta **conciertos y concursos, poesía o teatro**. Vuelven las 'actividades de la viajateca' y las exposiciones de artistas jóvenes y el espacio de 'Vasos comunicantes'.

Por otra parte, durante el verano continúan otras actividades habituales, como el intercambio de idiomas o diversas asesorías informática, de audiovisuales y ¡Quiéreme bien! La asesoría para hacer curriculum se suspende en agosto y las asesorías jurídica y de salud se retomarán en septiembre.

Servicio de los jóvenes



Servicios y asesorías:

Asesoría jurídica para jóvenes.
Servicio gratuito y anónimo para consultas sobre cualquier tema legal.

Asesoría informática, sobre programas, la red, ayuda para proyectos,...

Asesoría audiovisuales, sobre funcionamiento de recursos de audio y vídeo, elaboración de proyectos, grabación de temas musicales,...

Asesoría para hacer un curriculum.

Asesoría de salud, para exponer y resolver inquietudes de forma individualizada, confidencial y con profesional cualificado.

Asesoría 'Quiéreme Bien', para el buen trato entre parejas jóvenes.



Fátima Baños
Responsable de la Gota de Leche

Fátima Baños apunta que el principal objetivo de la Gota de Leche es promocionar a los jóvenes artistas y creadores, ayudarles en sus primeros pasos y servir de escaparate a sus trabajos.

En el apartado de formación señala que una de las mayores preocupaciones de los jóvenes es el empleo, por lo que se publican las ofertas, se da asesoría para confeccionar curriculum y se incide en temas formativos como la informática.

Están acostumbrados a las anécdotas porque la Gota de Leche es un edificio "accesible a todo el mundo".

La Guía online de artistas jóvenes de Logroño de músicos, pintores, fotógrafos, escritores, actores, escultores, ilustradores, cineastas, artistas audiovisuales, monologuistas, poetas, artistas urbanos,... ha superado las veinte referencias. Para aparecer en esta guía hay que consultar el blog www.lojovent.es y enviar la información al correo recursosjuveniles@logro-o.org



Contacta con la Gota de Leche:

941-201615
C/ Once de Junio, 2.
infojovent@logro-o.org
www.lojovent.es
Perfil en facebook, twitter, flickr y youtube.

Las obras de remodelación de la calle Oviedo avanzan a buen ritmo

Los vecinos de la calle Oviedo y su entorno disfrutarán de la remodelación de la zona en las próximas fiestas del barrio -16 de julio, festividad de El Carmen- cumpliendo así el compromiso que la alcaldesa adquirió con residentes, hosteleros y comerciantes. La alcaldesa visitó la zona la pasada semana.

"La remodelación de esta calle, que implica su semipeatonalización, está prácticamente completada" -confirmó la alcaldesa. *"Hasta ahora se han renovado todas las redes de saneamiento y canalizaciones y se está procediendo a colocar el pavimento de adoquín. Posteriormente quedarán los remates correspondientes y la instalación del mobiliario urbano"*.

Tras las obras, los peatones tendrán prioridad respecto a los vehículos, pudiendo

transitar por unas **aceras mucho más anchas**. En concreto, se ha pasado de 2,20 metros a 5,20. Los 110 metros de longitud de la calle se han pavimentado con adoquín de hormigón, con pendiente hacia los lados de hormigón prefabricado.

Además de cambiar las redes de saneamiento y abastecimiento, se va a refor-



Visita a las obras de la calle Oviedo

zar la iluminación (nuevos puntos de luz y sistemas de eficiencia energética) e instalar señalización. El mobiliario urbano que tendrá la calle Oviedo constará de 15 bancos de madera y 7 papeleras de chapa perforada, además de plantar 12 árboles.

Gamarra destacó el **"incremento de la calidad de vida"** que esta actuación implica para todos los que viven o transitan por la calle Oviedo que, desde este momento, se convertirá *"en una calle con un ambiente mucho más apacible, en el que los coches han perdido protagonismo en beneficio de las personas"*. *"Una vía de comunicación entre el centro y la zona que estamos ganando al espacio anteriormente ocupado por el ferrocarril"*, que se renueva con **"el proyecto que han querido los vecinos"**.

noticias

Futuras rotondas de Gustavo Adolfo Bécquer

La Junta de Gobierno aprobó las superficies afectadas por la inminente construcción de dos nuevas rotondas en la calle Gustavo Adolfo Bécquer, que van a unir Cascajos y el centro de la ciudad. Tendrán un coste aproximado de 1,1 millones de euros y se prevé que entren en servicio a finales de 2013 o principios de 2014.

'Vacaciones en paz' para 38 niños saharauis

El programa "Vacaciones en paz" permitirá que 38 niños

del Sáhara pasen su verano con familias de La Rioja, que fueron recibidos esta semana en el Ayuntamiento de Logroño. Con colaboración municipal, este programa se realiza desde hace veinte años promovido por la Asociación Riojana de Amigos del Sahara.

Las Norias amplía el horario de las piscinas

A partir del 1 de julio el horario de baño en las piscinas de Las Norias se prolongará hasta las 21 horas. Se amplía por tanto en media hora respecto a lo inicialmente previsto para esta

temporada, siendo sensibles a la demanda de los ciudadanos. El horario de las piscinas se enmarca en el nuevo modelo de gestión que busca equilibrar el gasto público y las necesidades de los ciudadanos.

Cursos de verano de la UR 'Ciudad de Logroño'

El VI Curso de Verano, organizado por la Universidad de La Rioja y el Ayuntamiento de Logroño, se celebra del 2 al 4 de julio con el título 'Actualidad e historia de las matemáticas en los medios de comunicación'. La cuota de

inscripción es gratuita y debe formalizarse en la web de la UR. El curso está dirigido a estudiantes universitarios y titulados, profesores, profesionales del mundo de la comunicación y público en general.

Preinscripciones para el programa 'Vida Sana'

Las personas interesadas en participar en el programa 'Vida Sana' pueden realizar la preinscripción del 1 al 31 de julio, de 9 a 14 horas, en Servicios Sociales, en la planta sótano del ayuntamiento.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Popular



Tras dos años, Logroño en marcha

El ecuador de un Mandato es un momento adecuado para hacer balance. Para repasar el trabajo hecho que, sin duda, marca el que se realizará en el futuro. Y la base que ha asentado el PARTIDO POPULAR en Logroño no puede ser mejor.

En dos años hemos conseguido dar por completo la vuelta a la situación económico-financiera que padecíamos. Encontramos un Ayuntamiento en número rojos, con facturas de más de dos millones de euros en el cajón, fuertemente endeudado y sin fondos para cubrir servicios básicos como la ayuda a domicilio o pagar la seguridad social de los trabajadores municipales.

Ésto ya pertenece al pasado. Hemos cerrado el ejercicio 2012 con un superávit de 6 millones de euros (tras cuatro años de déficit),

pagamos a los proveedores a 30 días y disponemos de una economía saneada para poder responder a las demandas ciudadanas.

Las prioridades del PARTIDO POPULAR han estado siempre presentes: los logroñeses -ayudando más a los que más lo necesitan- y la reactivación económica de la ciudad. Y estas dos líneas de acción política con una premisa básica para un ayuntamiento: el mantenimiento de la ciudad. A pesar de contar con el Presupuesto más bajo de la historia, preservamos la calidad de vida que siempre ha sido uno de los grandes valores de Logroño.

Con las cuentas saneadas nos hemos entregado a consolidar la cohesión social de la ciudad, con más de 5.000 familias recibiendo ayuda municipal; a apoyar a las pymes, los comerciantes y los em-

prendedores, a favorecerles con bonificaciones fiscales y otras medidas que se están demostrando altamente eficaces; a seguir al mismo tiempo con la transformación de la ciudad.

Atendemos al centro y a los barrios; a las pequeñas obras que las calles, los parques, cada zona precisa; a cumplir con antiguas reivindicaciones como la Plaza Primero de Mayo o la calle Oviedo; pero también a grandes proyectos como el soterramiento o el Palacio de Justicia que suponen un cambio trascendental para sus entornos y para la ciudad, que la llenan de actividad y pujanza económica.

Logroño es una ciudad que ha superado los problemas que el bipartito PSOE-PR le dejó y que avanza con decisión hacia el futuro.

Constituido el Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia, una nueva herramienta para que los niños opinen sobre el futuro de nuestra ciudad



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presidió la constitución del **Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia**, “una nueva herramienta de participación ciudadana” y “un paso más hacia el objetivo de conseguir en 2014 el reconocimiento como Ciudad Amiga de la Infancia”, red para la defensa y protección de los derechos de los niños dependiente de Unicef.

Gamarra señaló que “sumar la visión de los niños y jóvenes a la gestión municipal resulta muy enriquecedor, más aún en un momento en que **estamos fomentando el movimiento participativo**, con el convencimiento de que **la ciudad la hacemos entre todos y que la unión nos permitirá afrontar mejor el futuro**”.

En su opinión, “si hay un colectivo que debe ser escuchado y debe **participar en**

el Logroño del futuro es el de los más pequeños; niños y jóvenes deben ser tenidos en cuenta y estar implicados en la construcción de su ciudad”.

Logroño opta a ser “Ciudad Amiga de la Infancia” en 2014

El Consejo de la Infancia, presidido por la alcaldesa y vicepresidido por la concejal de Familia y Política Social, está compuesto por dos concejales del Equipo de Gobierno y un representante de cada uno de los grupos políticos municipales; dos representantes de otras asociaciones sin ánimo de lucro (Ymca y Cruz Roja Juventud), un representante de Fapa y otro de

Concapa, dos de centros de educación infantil y primaria y otros dos de enseñanza secundaria, cuatro representantes de ludotecas municipales y otros cuatro de centros jóvenes. Participan también cinco miembros de las Juntas de Distrito y uno de Unicef Rioja.

Conseguir que Logroño sea una “**Ciudad Amiga de la Infancia**” supone el cumplimiento de un compromiso alcanzado al inicio de este Mandato pero, sobre todo, “**es un proyecto que nos ilusiona mucho**”. “Una ciudad que tiene en cuenta a los niños, que los protege y lucha por sus derechos, que los coloca en un lugar prioritario, es una ciudad mucho más amable, cálida, solidaria; una ciudad que fomenta una sociedad con valores y buenos sentimientos, está mucho mejor preparada para el futuro”.

Diez jóvenes desempleados realizarán un curso intensivo de alemán en Darmstadt

El concejal de Alcaldía, Javier Merino, recibió esta semana a los diez jóvenes desempleados que realizarán un **curso inten-**

sivo de alemán en Darmstadt, iniciativa promovida por la concejalías de Alcaldía y Relaciones Institucionales y por la concejalía de Empleo.

Esta experiencia es posible gracias a las becas acordadas entre los ayuntamientos de Logroño y Darmstadt para incrementar la capacitación de nuestros jóvenes y facilitar su incorporación al mercado laboral. **Una iniciativa entre estas dos ciudades, hermanadas desde 2002, que se enmarca en la “Red de Ciudades 2020”.**

El curso, en el que participarán estos diez logroñeses con edades entre 18 y 40 años, seis chicas y cuatro chicos, será impartido por profesores de la Escuela Po-

pular de Darmstadt. Comenzará el 28 de julio y se prolongará hasta el 18 de agosto.

“Será sin duda una experiencia enriquecedora -señaló Merino- que incrementará su nivel de alemán pero que también les aportará enseñanzas sobre un mercado de trabajo cada vez más globalizado, además de altamente competitivo”.

La “**Red de Ciudades 2020 City Net**” se creó en Logroño en abril de 2012 para “**rentabilizar esfuerzos comunes**” en diferentes sectores como el económico, sociocultural, turístico o comercial. Los municipios integrantes mantienen estrechas relaciones, bien en forma de hermanamientos, asociaciones o adhesiones.



El Teatro Bretón ofrece una programación extraordinaria

Ya se ha presentado la **programación del Teatro Bretón para el período agosto-diciembre de este año**. Consta de las representaciones teatrales que están triunfando este año en el país, películas en versión original premiadas en los más prestigiosos certámenes europeos y actuaciones musicales, opera y danza. Entre esta programación destaca un estreno, **'El baile'**, con marcado acento riojano: está interpretada por **Pepe Viyuela** y la adaptación de la obra corresponde a **Bernardo Sánchez**.



Cine en versión original

El Teatro Bretón proyectará siete películas en versión original con subtítulos en castellano, todas premiadas en los certámenes más importantes de cine, como San Sebastián (**'Días de Pesca en Patagonia'**) o el Festival de Berlín (**'César debe morir'**, Oso de Oro a la mejor película). Además, se proyectará **'La bicicleta verde'** (Mejor película de arte y ensayo del Festival de Venecia), **'Turistas'** (Mejor actriz en el Festival de Cannes), **'On the road'** y **'Amor y letras'** (presentada en Sundance 2012 y la Seminci de Valladolid). El programa de cine estival comienza el 20 de agosto y termina el 1 de septiembre con **'En otro país'**, sección oficial del Festival de Cannes.



En San Mateo se refuerza la programación: el 20 y 21 de septiembre tres caras femeninas de la escena española -Amparo Larrañaga, María Pujalte y Marina San José- se subirán al escenario para representar **'Hermanas'**, último premio Max a la mejor autora teatral en catalán, Carol López.

Juan Echanove y María Galiana ponen en escena **'Conversaciones con mamá'**: una madre y un hijo viven en mundos muy distintos, pero la adversidad les une.

Otro rostro popular protagonizará la comedia **'Una más y nos vamos'**: José Luis Gil ('La que se avecina') actuará el día 24 de septiembre, junto a Mauro Múñiz. Sus personajes protagonizarán un encuentro absurdo que dará lugar a una amistad única.



Sin abandonar las fiestas, el teatro dará paso al humor con Luis Piedrahita y su espectáculo **'El castellano es un idioma loable, lo hable quien lo hable'**.

La cita con la escena la retomarán Paco Tous y Pepón Nieto el 27 y 28 de septiembre. Dos actores rotundos que esta vez serán **'Mitad y mitad'**.

Música con raíces y ópera

Cine, teatro y... música. Un vasco con un acordeón y un libanes con el violín abrirán la programación musical el 29 de octubre. Kepa Junquera y Ara Malikian unirán su virtuosismo en un concierto que han titulado **'Un viaje en el tiempo'**, de una hora y media de duración. Un mes más tarde, el 27 de noviembre, el Bretón volverá a vibrar con buena música y buena interpre-



La concejal Pilar Montes presentó la programación

tación: los aficionados a la ópera tendrán la oportunidad de volver a disfrutar con **La Traviata**, de Verdi, esta vez con el acompañamiento de la orquesta sinfónica de Pleven, el ballet Español de Murcia y la dirección musical de Martin Mázik.

Un mes de diciembre variado y de lujo

El mes de diciembre conjuga las más variadas disciplinas con el común denominador de una programación de lujo. El 6 de diciembre la Russian National Ballet representará **El Cascanueces**, de Piotr Tchaikovsky. Sensibilidad, belleza y espectáculo de lujo, de dos horas de duración, a cargo de un grupo de bailarines formados en el Teatro Bolshoy, ya que sus directores artísticos fueron durante 25 años los principales bailarines del centro de danza.

Lola Herrera y Héctor Alterio darán lo mejor de su bagaje en **'El estanque dorado'**, el 8 de diciembre, una ocasión de ver mano a mano a dos grandes de la interpretación que, por primera vez, coinciden en el escenario.

A partir de una obra de Shakespeare llega **'Tomás Moro, una utopía'**, una obra en la que ha colaborado la Universidad Internacional de La Rioja. Es una ocasión de recuperar la historia de Inglaterra en la que Enrique VIII rompe con la Iglesia Católica y la dependencia de Roma. La representación será el 12 de diciembre,

El gaitero **Carlos Núñez** será el encargado de poner el broche de oro a la programación del Bretón. La cita, el 18 de diciembre.

